

- \* 演奏、講演を聞いて、来た時より心がすっきりしたように思います  
笑う効果でしょうか  
幸せカードとか家出できそうなのではないかと思います。  
なぞなぞ・ハイタッチも
- \* 笑顔を大切にしようと思いました  
楽しくためになる会でした。ありがとう
- \* とても良いお話でした。お母さん、お父さん一緒に聞くともっと良かったかもしれません
- \* 楽しく講演を聞くことが出来ました  
ユーモアを大切にしていきたいです  
本当に元気が出ました。ありがとうございました
- \* とても楽しく聞いています  
今日は1人できたのですが、1人で聞くのはもったいなかったですよ  
聞くだけでなく動いてみないといけませんね  
悩んでいたこともなんだか解決しそうな気がしてきました。  
ずっと自分が変わったかったです。
- \* いつもと違う視点から笑顔等について学ぶ事が出来ました  
笑顔が大事と思っても、忙しさにかまけている自分に反省  
明日からハイタッチDAY 実践してみようと思います  
貴重な講演ありがとうございました
- \* 笑顔は私から子どもたちも巻き込んで楽しい家庭を作りたいです
- \* 楽しくなるための話でした  
小学校の講演会にも来てほしいです
- \* とても面白く聞きました  
ハイタッチ、これは家でやってみたいと思いました  
とりあえず、やってくれる子とやってみようかと思えます  
旦那の駄洒落に付き合っあげようとおもいます
- \* ずっと笑ってなかった私かも？  
今から笑ってみよう
- \* いい話が聞けて良かったです  
人を変えるより、自分が変わる・・・  
まさにその通りだと思いました。  
実践してみようとおもいます！  
ありがとうございました
- \* 最初、講演時間が長いなあと思いましたが  
終わってみるとあっという間でした  
中・高の子は反抗期で、なぞなぞやハイタッチはいきなりは  
かもしれませんが、少しずつじぶんからはたらきかけていけば・・・  
と思いました
- \* とても良い研修会でした  
毎日怖い顔で笑いが少なくなってきたなあと反省しました  
子どもがおおきなるにつれて、その感じが強くなってきました！  
自分が変わらなければ、笑顔で接する、笑いで家庭が明るくなる、仕事もハツラツ  
全てに幸せの流れにつながると思いました。  
心豊かな子供を育てられるように育つ風土を作っていきたいと思いました。。  
教養の事もハツとさせられました  
今の時期に聞けてうれしかったです。。  
すぐに実践してみようと思えます
- \* 楽しくためになる研修会だったと思います。  
これからも笑っていきましょう。